
1 　４番 １.野上町長から見た （１）現在の勝浦町について 町長

玉置　守 　勝浦町 （２）将来の勝浦町について

（３）喫緊の課題を3つ挙げるとしたら

（４）町行政における各担当課及び所属の連携

　　連絡調整は良好か

（５）町職員との意見交換の必要性について

2.活気ある町づくりの （１）道の駅周辺整備について 町長

　構築 （２）町おこし団体への助成と支援 総務防災課長

（３）勝浦町活性化センターの充実強化 企画交流課長

（４）今後のイベントと町活性化

3.インフラ整備 （１）沼江バイパス早期完成に向けた県陳情につ 町長

　　いて 建設課長

（２）星谷橋の進捗状況について 教育委員会事務局長

（３）県道新浜勝浦線の通学路としての安全性の

　　確保

－1－

令和５年みかん会議一般質問通告表

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



2 　７番 1.棚野集会所の移転 （１）浸水想定区域のため集会所が訓練にも使え 町長

美馬　友子 　について 　　ない 副町長

（２）円城寺の避難場所には安全に行けない 政策監

（３）特別委員会を設置し2回にわたる要望の結 総務防災課長

　　果は

（４）予算・地区負担は

（５）町として棚野の避難場所をどう考えているの

　　か

（６）災害時拠点場所の設置を

（７）町の方針は

2.勝浦病院グランドオ （１）機能体制・取り組みの効果は 町長

　ープン （２）新病院期待通りか　患者・住民満足度アンケ 副町長

　町民の期待度は 　　ートを 政策監

　福祉ゾーンの効果を （３）13：1の看護体制は 福祉課

（４）第9期計画の策定過程での課題は（認知症 勝浦病院事務局長

　　対策）どう変わるのか、料金は、アンケート結

　　果は

（５）勝寿会1号館改築・町の補助は

（６）県内での介護保険料課題徴収・還付につい

　　て

3.魅力ある充実した情 （１）専門家の導入を 町長

　報発信を （２）広報とホームページは連動しているのか 副町長

（３）阿波かつうら情報アプリ窓口は 政策監

（４）情報をどの様に取り扱うのか・基準は 総務防災課長

住民課長
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3 　３番 1.有機農業の推進 （１）有機農法及び自然農法を用いた安心・安 農業振興課長

長尾　隆資 　安全な食材 　　全な食材を推進していく予定はあるのか

　有機農業の町へ （2）昨今懸念されている、農薬による人体への

　　悪影響に対して、海外では禁止されている

　　農薬などが日本で使用が許可されている

　　若い世代にも認知されている、オーガニック

　　食材を含めた無農薬栽培を、今後勝浦町で

　　も推進していく取組を検討するのか

2.有機米給食 （１）小松島市では、食育を目的として、栽培期 教育委員会事務局長

　　間中に化学合成農薬及び化学合成肥料不

　　使用の米を市内の小中学校の給食に9月か

　　ら導入している　

　　勝浦町でも同様の取組をを実現することは可

　　能か

3.立川不燃物処理 （１）遠隔地の為に、効率が悪く運搬などの経費 住民課長

　場の見直し 　　面に問題が発生していると思われる

　　また、施設の老朽化により職員の労働環境に

　　も悪影響が出ていると思われる

　　今後、改修や建替えの予定はあるのか

4.合併浄化槽問題 （１）補助金対象の問題点と普及率100％を目指 上下水道課長

　　す改善点
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4 １０番 1.コロナ５類移行後の （１）実施した事業は何か 町長

井出　美智子 　対策について （２）建設業、商業、農業等に対してはどうか 副町長

（３）低所得者対策としてどう取り組んでいるのか 企画交流課長

（４）生活保護申請数は増えているのか 住民課長

　　もっと、利用しやすいようできないのか 福祉課長

2.農業後継者対策 （１）農業次世代人材投資事業はどういう制度か 農業振興課長

（２）利用者は何人か

（３）制度利用の壁はどういう点か

（４）後継者難に悩む農家を研修先にできないの

　　か

3.農業科を小学校に （１）農業を学ぶ中で地域に愛着を持ち少しでも 町長

　　町に残る子供たちが増えるように取り組んで 教育長

　　はどうか

4.県道整備と安全対 （１）県道工事の進捗状況や今後の予定を情報 町長

　策を 　　開示してほしいとの要望がある　できないか 政策監

建設課長
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5 　６番 1.新型コロナウイル 感染症の5類移行に伴う影響について 福祉課長

瀬戸　直一 　スについて （１）感染予防対策はどうなるのか 勝浦病院事務局長

（２）新型コロナウイルスに感染した場合の医療

　　費負担はどうなるのか

（３）勝浦病院の診療内容及び経営内容に変化

　　があるのか

（４）発熱時など体調が悪いときは普通に勝浦病

　　院を受診できるのか

（５）感染者数の把握、公表はどうするのか

（６）後遺症が発生している患者の把握はどうな

　　っているのか

（７）今後の自治体の役割はどう変わるのか

（８）今後のワクチン接種はどうなるのか

2.ごみ収集に関する （１）お盆休み期間中のごみ収集について 住民課長

　 　事

3.町営住宅に関する （１）町営住宅の全戸数は 町長

　事 （２）各地区の住宅の年数は 住民課長

（３）この先大規模な修理が必要になった場合建

　　て替えをするのか

4.沼江バイパス関連 （１）沼江バイパスの状況を地区住民への説明は 町長

（２）今後の見とおしは 建設課長

（３）完成はいつ頃になるのか
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6 　１番 1.柑橘栽培へのスマ （１）ドローン防除の実証実験の結果について 町長

内谷　安宏 　ート農業(主にドロ （２）ドローンによる年間防除について 農業振興課長

　ーン防除)導入につ （３）ドローン以外のスマート農業の導入について

　いて （４）勝浦町の農業とスマート農業の今後について
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7 　２番 1.恐竜を生かした町 （１）町の財産である化石を盗難から守る対策は 町長

福井　裕美 　づくりについて （2）来年度以降の恐竜事業を継続していくため 教育委員会事務局長

　　の体制は

（3）（2）のために、恐竜課という新しい課を作って

　　はどうか

2.移住希望者の受入 （１）移住者支援と空き家バンクの現在の取り組 町長

　れ体制は 　　み状況は 企画交流課長

（２）空き家を提供する人に家の中の片付け補助

　　金制度を新しく設けてはどうか

3.勝浦病院入院患者 （１）コロナ明けの現在の入院患者の口腔ケア・ 勝浦病院事務局長

　の口腔管理は 　　管理の取り組みは

質問
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質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
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8 　５番 1.スポーツ振興につ （１）体育協会(スポーツ協会)の活動復活を 町長

花房　勝一 　いて 教育長

教育委員会事務局長

2.スマート農業推進 （１）ドローン導入に補助制度を 町長

　について 農業振興課長

3.除草作業について （１）各道路などの除草作業のやり方は 町長

建設課長

4.防災対策について （１）町内の危険個所の対策は 町長

総務防災課長

建設課長

5.指定管理制度につ （１）ひなの里かつうらが流れたが理由は 町長

　いて 総務防災課長

企画交流課長

6.防災監不在につい （１）防災監不在の対応は 町長

　て 政策監

総務防災課長
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